

NOTA DE PRENSA

PRESS RELEASE

21/09/2020

Experiencia online interactiva

Fundación Telefónica Movistar reúne a los grandes del arte en el mundo digital con “Intangibles”

Caracas, 21 de septiembre de 2020. Fundación Telefónica Movistar como parte de su compromiso en promover la cultura digital e inspirados en algunas de las obras más significativas de la Colección Telefónica, inauguró la exposición digital “Intangibles”, un proyecto en el que los cuadros de seis importantes artistas, de las corrientes cubistas y surrealistas, se convierten en experiencias digitales en una exhibición online interactiva que le ofrece al público la oportunidad de disfrutarlas desde una nueva perspectiva, adaptada a la nueva normalidad.

La galería virtual sumerge al visitante en un universo digital en el que experimentará una manera distinta de comprender el arte. En la muestra se podrá interactuar con las obras de los artistas María Blanchard y Juan Gris; trasladarse al estudio del reconocido pintor Pablo Picasso a través de una experiencia sensorial; dibujar pinceladas en la pantalla para desvelar una obra de Roberto Matta, interpretar los íconos visuales de Torres García, o dar vida a uno de los íconos surrealistas más conocidos de Magritte.

A partir del 21 de septiembre los interesados podrán disfrutar de “Intangibles” de forma gratuita ingresando en el portal web <https://www.fundaciontelefonica.com.ve/>.

Esta es una exhibición en la que Fundación Telefónica Movistar explora el impacto y las posibilidades de la tecnología en la forma en la que se interpreta y disfruta del arte. #NosVemosEnDigital.

Para conocer más sobre las iniciativas promovidas desde Fundación Telefónica Movistar están disponibles las cuentas en Twitter @FTMovistarVE, en Instagram @FundaciónTef_VE y Fundación Telefónica Venezuela en Facebook y Youtube.

